

**Didier Donfut : « Depuis 3 ans, je suis habitué à ces attaques systématiques »  
- 22/05/2012**

Il y a encore polémique autour de Didier Donfut. Certains journaux épinglent, ce matin, la procédure de sélection pour un poste de directeur-gérant aux « Jardins de Wallonie », une société de logements sociaux implantée à Seneffe, Les Bons Villers et Pont-à-Celles. Didier Donfut figure parmi les deux derniers candidats. Face aux critiques, Didier Donfut se défend : « Depuis 3 ans, je suis habitué à ce genre d'attaques systématiques ».



C'est donc la polémique **politique du jour**. La candidature de Didier Donfut pour ce poste de directeur-gérant fait des vagues. Certains y voient des manœuvres du PS pour recaser celui dont la carrière politique a été plombée en 2009. Contacté ce matin, par nos soins, Didier Donfut ne veut pas faire de commentaires. « Ce serait mal venu » affirme-t-il.

Didier Donfut a bien lu les articles le concernant, mais il ne veut pas réagir. « La procédure de sélection est en cours. Il y a encore cet exposé de 15 minutes prévu demain pour me départager de l'autre candidate ». L'autre candidate, c'est Sophie Deligny, directrice technique dans une autre société de logement. « Une dame de très grande qualité » souligne Didier Donfut.

**« Il y a des gens qui ne veulent pas me voir arriver »**

Sur la suite, le candidat Donfut dit « faire confiance à l'administration ». C'est à elle de choisir le bon directeur-gérant. « Ce sera une question de profil » estime Didier Donfut. « Celui de Sophie Deligny est celui d'un ingénieur civil, celui de la rigueur. Le mien est celui d'un ingénieur commercial, avec une vision plus macro-économique . Nous avons du potentiel ».

Cela dit, Didier Donfut est conscient que sa candidature dérange. « Il y a des gens qui ne veulent pas me voir arriver. Depuis 3 ans, je suis habitué à ce genre d'attaques systématiques . Si au bout du compte, je suis choisi, on pourra toujours contester. Il existe des recours ».